

# ヒラケ 未来へのトビラ

第62回川俣町成人式

晴れやかな表情で成人式を迎えた新成人のみなさん、誠におめでとうございます。  
人生の節目となるこの日を迎え、みなさんはどんな気持ちを胸に抱いたでしょうか。

これからも、社会の中で様々なことを経験し、一人の大人として成長してください。  
そして、自分の力で未来へのトビラを開け、大きな夢を実現させてください。

自覚と責任

誓いの言葉

4月から幼い頃からの夢であった保育士  
になる中村しいなさん（山木屋）が、成人者としての  
誓いの言葉を発表しました。「家族や多くの方々の支えが  
あったからこそ自分の夢が実現できた。この日を機に、感謝  
の気持ちをしっかりと伝えていきたい。これからは成人として  
自分の行動に責任を持ち、将来を見据えながら生きていきたい」と、力強く誓いの言葉を伝えました。

# 新 た な 門 出

そし  
て  
ま  
た、  
こ  
こ  
か  
ら  
出  
発

今年、川俣町では、142名のみなさんが成人を迎えるました。1月8日の成人式当日は、朝9時頃から新成人のみなさんが続々と集まり、旧友との再会を喜ぶ姿や、絢爛豪華な振袖を身にまとった新成人のみなさんを、家族が写真におさめる姿など、成人式ならではの心温まる光景が見られました。

新成人の家族のみなさんに  
とっても、我が子が成人を迎えて

た特別な日になつたのではない  
でしようか。

新成人のみなさんは、今、そ  
れぞの道を歩みながら、悩み、  
考え、大人への階段を一歩ずつ  
登っているところでしよう。

これまでの20年間を支えてく  
れた家族や友人への感謝の気持  
ちを忘れずに、そして、これま  
で培ってきた自分の力を信じ、  
未来へのトビラを開け、輝く未  
来を切り拓いてください。



## 成人者の感想発表

## 成人としての決意を胸に

青山葉さん（五百田）と菅野弘明さん（山木屋）が、それぞれ、成人となった感想を発表しました。二人は発表の中で、自分の夢や目標、成人者としての自覚、そして、これまでの人生を支えてくれた大切な家族へ感謝の気持ちを伝えました。輝く夢に向かって日々努力を重ねている二人が、その大きな夢を実現させ、社会で輝きを放つ日を心から楽しみにしています。



142名に成人証書を授与

## 新たな門出を祝福

新たに新成人となったみなさんの門出を祝うとともに、みなさんが立派な社会人に成長されることを願い、新成人代表の渡辺博人さん（福沢）に古川町長が成人証書を手渡しました。将来の夢と希望の実現に向け、ふるさとに誇りと愛着を持ちながらまい進してください。